Eurométropole Nord

Des habitants distingués

La cérémonie des vœux a aussi été l'occasion de distinguer des habitants méritants. C'est ainsi que, en reconnaissance de leur engagement associatif, Arlette Ost et Guillaume Grimmer ont reçu la médaille de la Jeunesse et des Sports.

Jean-Michel Zumstein a reçu la médaille de la Collectivité européenne d'Alsace pour ses contributions associatives auprès des sapeurs-pompiers, du conseil presbytéral, mais aussi pour son rôle clé dans la création de l'Oscal en 1993.

Patrick Poulet a quant à lui reçu des mains de Jules Ribstein, son ancien élève aujourd'hui médaillé paralympique, la médaille de la commune pour sa participation au triathlon Ironman d'Hawaï en octobre dernier